

13 AOUT 1974.

GUERET .- (23)

000000

Heure : 5 h 20

Mme SAUGERE (résidant Chemin Chandonnet) à la suite d'une fracture de la cheville, se trouvait dans le pavillon des convalescents de l'hôpital de Gueret. La fenêtre de sa chambre était orientée au Sud. Dans la nuit du 13 AOUT, son attention fut attirée par une lumière très vive à l'extérieur, comparable à celle d'un projecteur électrique. Elle regarda l'heure, il était 5 h 20. Son champ de vision était assez réduit, limité sur les côtés par les montants de la fenêtre, enjambé par le balcon du 1er étage et en bas par la végétation de la colline. D'après les mesures effectuées dès le lendemain par M. SAUGERE, la source lumineuse était située à 30° au-dessus de l'horizontale. La lumière provenait d'un disque très lumineux, bien plus gros qu'une étoile mais plus petit que la lune. Puis la lumière se scinda en deux. Un disque se dirigea vers le bas (ou s'éloigna) et disparut derrière les arbres, l'autre s'en alla vers la droite et donna naissance à un troisième disque qui disparut à droite, caché par les montants de la fenêtre.

Tout s'était passé comme si les 3 disques avaient été réunis pour former le disque initial. L'observation prit fin à 5 h 40.

Communication de M. SAUGERE.